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本日のゲスト・ビジター 

 
ゲスト・ビジターはありませんでした 
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会長挨拶 幹事報告 

■ 事務連絡 ■ 

＊ガバナー事務所より 

 ガバナー月信１１月号 到着 

＊ロータリーの友事務所より 

ロータリーの友１１月号 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

  ＊新富士ロータリークラブ 

   １１月２３日(火)→休会 

  ＊長泉ロータリークラブ 

   １１月１７日(水)→夜間例会へ 

  ＊富士宮ロータリークラブ 

   １１月１８日(木)、２５日(木)→休会＜ＭＵ無し＞ 

  ＊沼津北ロータリークラブ 

   １１月２３日(火)→休会＜ＭＵ無し＞ 

  ＊富士山吉原ロータリークラブ 

   １１月１１日(木)→夜間、２５日(木)→祝日休会＜ＭＵ無し＞ 

        

■ 週報到着 ■ 沼津西ＲＣ・富士ＲＣ 

第１８１２回例会 会長挨拶 

会長 安本 晋 

今日は、先日ニュースで見た、新東名高速道路の最高速度

引き上げについてのその後の話題です。 

新東名高速道路の御殿場ジャンクション（JCT）―浜松いなさ

JCT 間（約１４５キロ）で最高速度規制１２０キロが本格運用され

てから半年間（２０２０年１２月２２日～２１年６月２１日）が経ちま

した。 

この間、死亡事故の発生が無く、交通事故全体も本格運用

前と比べて大幅に減少したとのことでした。県警によると、本格

運用前の半年間（２０２０年６月２２日～１２月２１日）の死亡事故

は２件だった。運用後半年間の全事故は、運用前から１０４件減

の２７３件。重傷・軽傷事故は１件減の２５件と横這いだったが、

物損事故が１０１件減の２４８件と大幅に減少した。最高速度規

制が８０キロに据え置かれた大型トラックなどとの速度差による

事故が懸念されたが、「影響は認められなかった」ということで

す。 

交通違反は２１３件増の６４６４件。速度超過が１００３件（１０７

５件減）と半減したが、追い越し車線を走行し続けるなどの通行

帯違反は３７７１件（１７１６件増）と大幅に増加したとのことです。 

新東名高速道路では壁面のない直進道路が多く、そうした

直進道路は速度を感じにくいため速度超過が起きやすいと聞

いたことがあるので、速度超過違反が半減したということは望ま

しいことかと思います。 

通行帯違反については、大幅に増加した理由はわかりません

が、１２０キロ程度の高速走行を続けることが、追い越し車線側

を走行するべきであるというようなドライバーの今までの心理を

反映しているのではないか、とも思います。事故との因果関係

が高くないのであれば追い越し車線を走行し続けることの違反

をどれほど取り締まる意味があるか分かりませんが、決まりは決

まりですので、気を付けましょう。 

 
スマイル報告 

 

安本 晋  ロータリー財団へ。 

安本 晋  米山奨学会へ。 

川口尚史 ロータリー財団へ。 

川口尚史 米山奨学会へ。 

齋藤悦生 ロータリー財団へ。 

齋藤悦生 米山奨学会へ。 

齋藤悦生 本人誕生日です。 

齋藤悦生 妻の誕生日です。 

濱田清明 米山奨学会へ。 

濱田清明 ロータリー財団へ。 

岩邉亜紀 ロータリー財団へ。 

岩邉亜紀 米山奨学会へ。 

梅田欣一 ロータリー財団へ×２口 

梅田欣一 米山奨学会へ。 

梅田欣一 妻の誕生日です。 

梅田欣一 結婚記念日です。 

https://search.yahoo.co.jp/search?ei=UTF-8&rkf=1&slfr=1&p=%E6%9D%B1%E5%90%8D%E9%AB%98%E9%80%9F&fr=link_kw_nws_direct


◆次回例会プログラム◆ 前会長幹事慰労夜間例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
今回迄の本年

度通算出席率 

７名 ７名 ６名 85.71% 76.19% 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・梅田・濱田・川口・安本・齋藤 

 

欠席： 岩邉 

 

ＭＵ：   

幹事就任挨拶 

 

計６名 

 

計１名 

 

計０名 

本日は、休会などで延期していた幹事就任挨拶をしていただきました。 

幹事就任挨拶 

２０２１－２０２２年度 幹事 齋藤悦生 

本年度幹事に就任することになりました。齋藤悦生と申しま

す。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

昨年度もコロナの影響により、通年行事はもとより例会すら中

止をしなくてはならない状況下におかれました。この事は当クラ

ブだけでなく、他多くのクラブでも同じ状況ではなかったのでは

と推測をいたします。また、地方においても少しでも早く多くの

人々のワクチン接種が進み、正常な生活・笑顔が取り戻せる事

を願ってやみません。 

さて、今年度は安本会長を中心に当クラブは全員一丸となり

躍進をしてまいる所存です。 

ご存知の通り、当クラブは少数でございます。少数のメリットを

最大に活かして「小回りのきく活動」「少人数が核となり多くの

人々を巻き込んでいく活動」を念頭において指針を立てればと

考えます。安本会長も会長就任挨拶で、「コロナが社会の様々

な場所に影響を及ぼすことで、貧困の問題や分断の問題など

今後、さらに様々な問題が明るみに出てくることが予想されま

す。」と綴っておりますが、私も同感で、このコロナウィルスは単

なるウィルスで留まらず、人々の精神的な面も犯していくものだ

と判断しております。 

例を挙げますと、以前は「いじめ問題」に注視をしておりまし

たが、コロナ禍において急増しているのが「虐待」「声掛け」「つ

きまとい」問題です。他人との交流・接点・勤め先の倒産や解

雇・レクリエーションが出来ないなど、様々なストレスを持つ大人

の感情が弱者（こどもたち）に向けられています。地域の団体等

と協力し合い、少しでも助けることが出来ればと切に願っており

ます。 

地域の大人やこどもたちを巻き込んだ奉仕活動を通じて、小

さな輪から大きな輪に、笑顔が取り戻せる機会を創っていくのも 

 
第６回 理事会報告 

 
①１２月の例会プログラムについて（例会日は毎週水曜） 

 ０１日 1815 回 クラブ協議会（年次総会・次理事発表・会長幹

事半期報告） ※理事会 11:30 

 １８日 1816 回 クラブ協議会（各委員会委員長半期報告） 

 １５日 1817 回 →例会変更 １２日(日) Xmas家族例会 

 

 ②前会長幹事慰労夜間例会について（11/17・水・１９時） 

  ・場所 茂よし 

  ・会費 8,000 円 

 
会員慶事 

 
  【本人誕生日】 

  ありません。 

 

  【配偶者誕生日】 

齋藤たかえ様 

梅田美乃里様 

 

 

  【結婚記念日】 

梅田欣一会員・美乃里様 

齋藤悦生会員・たかえ様 

当クラブの役割だと考えており、「柿田川湧水清掃奉仕活動」等

を通じて、再び奉仕の輪が広がっていくよう最善を尽くしてまい

ります。 

奉仕活動から、笑顔を取り戻す。 

どうぞ、一年間ご協力のほどを宜しくお願い致します。 


